

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 2794/2007)

Eingereicht am 09.11.2007 um 09:30 Uhr.

Ratsversammlung

Antrag der CDU-Fraktion zur Einrichtung eines Stelenparks zur Ehrung von berühmten Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Hannover

**Antrag
zu beschließen:**

Die Verwaltung wird aufgefordert, unter Berücksichtigung der finanziellen und künstlerischen Aspekte ein Konzept zu entwickeln, an geeigneter Stelle einen Stelenpark zum Gedenken an Persönlichkeiten einzurichten, die sich für die Stadt Hannover besonders verdient gemacht haben.

Begründung

Straße, Plätze sowie Gebäude werden unter anderem nach Persönlichkeiten benannt, die sich für die Stadt besonders verdient gemacht haben. Mit solchen Benennungen soll diese Person gleichzeitig eine Ehrung erfahren. In absehbarer Zeit werden lediglich wenige geeignete Straßen- bzw. Platznamen für eine Reihe von zu ehrenden Persönlichkeiten zur Verfügung stehen. Es ist daher erforderlich, andere Möglichkeiten zu suchen, um die Ehrungen vornehmen zu können.

Um an diese Persönlichkeiten zu erinnern, könnten z.B. an geeigneter Stelle Stelen mit Gedenktafeln, wie im Park der Partnerstädte (Neues Rathaus), aufgestellt werden. Auf diesen Tafeln würden die wichtigsten Daten aus dem Lebenslauf und die besonderen Verdienste der Personen um die Stadt Hannover dargestellt.

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 12.11.2007